



GK – Weingut Genheimer Kiltz, Gutenberg/Nahe

Weingut in 3. Generation

Sauvignon Blanc Pionier - Deutschland

Rebfläche: 16 ha

Jahresproduktion: 120.000 Flaschen

Rebsorten: 49% Sauvignon Blanc, 23% Grau- und Weißburgunder, 10% Riesling,
8% Spätburgunder, 10% übrige Sorten

Boden: Lösslehm mit Naheschotter, roter Sandstein

Beste Lagen: Kreuznacher Narrenkappe, Kreuznacher Forst,
Gutenberger Schlossberg, Gutenberger Felseneck, Gutenberger Römerberg

Inhaber: Gerlinde & Georg Kiltz, Harald Kiltz

Kellermeister: Harald Kiltz

Marketing & Verkauf: Helena Kiltz, Barbara Kiltz

GK – Harald und Georg Kiltz

Zahlreiche internationale Auszeichnungen sowie drei Sterne beim Eichelmann bestätigen die durchaus als virtuos zu bezeichnende Arbeit dieser zwei Ausnahme-Winzer. Bei GK arbeiten Vater und Sohn Hand in Hand an einem gemeinsamen Ziel: Außergewöhnliche Weine in kompromisslos exzellenter Qualität zu formen. So wurde GK zu einer Spitzen-Adresse an der Nahe. Harald Kiltz zog es nach seinem Studium der Oenologie in Geisenheim raus in die Neue Welt. Im Süden Australiens entdeckte er Sauvignon Blanc für sich. Vollends fasziniert von dieser Rebsorte kehrte er ins elterliche Weingut zurück, in dem von nun an alles darangesetzt wurde, das Maximum an Frische und facettenreichem Geschmack aus den Trauben herauszukitzeln: von einer grün-grasigen bis hin zu einer tropisch-exotischen Note. Seit im Jahr 2003 die ersten Sauvignon Blanc Reben gepflanzt wurden, hat sich das Weingut stetig auf diesem Weg weiterentwickelt, so dass wir heute zurecht als Pionier des Sauvignon Blanc gehandelt werden.

Auszeichnungen

Eichelmann 3 Sterne » „Eine Benchmark für die Rebsorte, auch über die Region hinaus.“
Vinum Weinguide 2 Sterne
Feinschmecker 2,5 Sterne
AWC Vienna Trophy-Sieger 2021 & 2022 mit Sauvignon Blanc
Falstaff Vintage Jahrgang 2023 mit 91 Punkten & mehr bewertet
Mondial des Pinots: Pinot Noir Schlossberg mit Gold ausgezeichnet / 2022 & 2023
Concours Mondial du Sauvignon: Bester deutscher Produzent 2023

Ausschreibungen gewonnen 2022:

Süddeutschen Zeitung: Weisswein des Jahres der SZ mit Sauvignon Blanc
Frankfurter Allgemein Zeitung: FAZ-Weinselection Paket 2022/2023 mit Sauvignon Blanc

Weitere Besonderheiten:

„der dicke könig“ - kräftiger deutscher Rotwein
Vintage-Linie - Historische (autochthone) Rebsorten

GK – Weingut Genheimer Kiltz, Gutenberg/Nahe

Winery in the 3rd generation



Sauvignon Blanc Pioneer - Germany

Vineyard area: 16 ha

Annual production: 120,000 bottles

Grape varieties: 49% Sauvignon Blanc, 23% Pinot Gris and Pinot Blanc, 10% Riesling, 8% Pinot Noir, 10% other varieties

Soil: Loess loam with Nahe gravel, red sandstone

Best locations: Kreuznacher Narrenkappe, Kreuznacher Forst, Gutenberger Schlossberg, Gutenberger Felseneck, Gutenberger Römerberg

Proprietors: Gerlinde & Georg Kiltz, Harald Kiltz

Winemaker: Harald Kiltz

Marketing & Sales: Helena Kiltz, Barbara Kiltz

GK – Harald and Georg Kiltz

Numerous international awards as well as three stars in the Eichelmann guide confirm the truly virtuoso work of these two exceptional winemakers. At GK, father and son work hand in hand to achieve a common goal – cultivating excellent wines of uncompromising quality. This has made GK one of the top addresses on the Nahe region. After studying oenology in Geisenheim, Harald Kiltz set off to explore the New World. It was in the south of Australia that he discovered for himself Sauvignon Blanc. Completely fascinated by this grape variety, he returned to the family winery, where every effort has since been made to extract the maximum freshness and flavour diversity from the grapes: from green-grassy to tropical-exotic notes. Since the first Sauvignon Blanc vines were planted in 2003, the winery has steadily developed along this path, so today we are rightly regarded as pioneers of Sauvignon Blanc.

Awards

Eichelmann 3 stars – "A benchmark for the grape variety, even beyond the region."

Vinum Weinguide 2 stars

Feinschmecker 2.5 stars

AWC Vienna Trophy winner 2021 & 2022 with Sauvignon Blanc

Falstaff Vintage 2023 rated with 91 points & more

Mondial des Pinots: Pinot Noir Schlossberg awarded gold in 2022 & 2023

Concours Mondial du Sauvignon: Best German producer 2023

Awards won in 2022:

Süddeutsche Zeitung: White wine of the year by SZ with Sauvignon Blanc

Frankfurter Allgemeine Zeitung: FAZ wine selection package 2022/2023 with Sauvignon Blanc

Other specialties:

"der dicke könig" - robust German red wine

Vintage line - Historical (autochthonous) grape varieties